## Conseil municipal : un bail de neuf ans avec un kinésithérapeute

Le conseil a débuté par une bonne nouvelle : un bail de neuf ans va être signé avec un kinésithérapeute. Depuis trois ans, la station était privée de ce service. Deux ostéopathes palliaient à ce défaut de service.

Un local communal lui sera loué dans lequel il pourra exercer toute la saison d'hiver, le reste de l'année étant sur rendez-vous.

Le projet de vidéosurveillance avec treize caméras disséminées dans tout le village a été validé pour un



Les élus réunis en conseil municipal.

(Photo M. B.)

montant de 86 000 €. Le conseil a approuvé les demandes de subvention pour la sécurisation des abords des deux écoles, les rénovations des aires de loisirs à la station, le changement des portes de la galerie marchande... ont été votés aussi, les travaux de l'Ad'Ap (agenda d'accessibilité) 2017 pour la mairie et les terrains de sport au village pour un montant de 242 960 €.

La dérogation pour repos dominical a été donnée à Norauto pour une aide effective aux aires de chaînages tous les week-ends et vacances.

Une pensée pour la maman du maire, Jean-Marie Bogini, décédée la veille, a clôturé le conseil (*lire ci-dessous*).

**MAGUY BELIA** 

## Jacqueline Bogini n'est plus

Une mémoire du village nous a quittés, emportant avec elle ses beaux souvenirs. Jaçqueline Bogini, née en 1934, mariée en 1956 à Francis, se fixe définitivement au village en 1963.

On se souvient de sa voix de soprano qu'elle travaillait en gardant ses moutons, quand elle chantait la chanson des Isoliens créée avec son papa. Elle s'est beaucoup investie dans la vie du village notam-

ment au CCAS pendant très longtemps.

Sa plus grande fierté: quand son fils Jean-Marie a été élu maire du village d'Isola en 2008. « C'était une dame pleine de joie de vivre, généreuse avec table ouverte très souvent à la maison. Elle a beaucoup aimé la vie et la vie le lui a bien rendu », se souvient Murielle, une proche de la famille. Malgré une pluie battante, Caroline Murris,

conseillère départementale, Jean-Pierre Issautier maire de Saint-Dalmas-le-Selvage, Colette Fabron maire de Saint-Étienne-de-Tinée, tous les Isoliens et amis de la famille sont venus témoigner leur affection et amitié lors des obsèques de la mère de Jean-Marie Bogini.

Nice-Matin adresse ses condoléances aux familles touchées par ce deuil.

M. B.



Jacqueline Bogini. (Photo M. B.)

AIC-N 1